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Luis Maestre, diputado de Medio Ambiente, 
en la apertura del «curso sobre tratamiento 

de aguas residuales», que organiza la Diputación 
El pasado día 1 de este mes 

tuvo lugar en la casa palacio de 
la Diputación Provincial de 

Madrid el acto de apertura de 
un «curso intensivo sobre el 
proceso de tratamientos de 

aguas residuales», que tiene una 
duración prevista de tres 

meses, durante los cuales se 
impartirán conferencias dos 

días a la semana 
Al acto asistieron el profesor 

Ramalho, director del Depar
t amento de I n g e n i e r í a 
Química de la Universidad de 
Laval de Quebec, en Canadá, y 
José Llamas, profesor de la. 
misma Universidad, además 
de importantes personalidades 
españolas, entre las que se en
contraban el director del Ca
nal de Isabel II, señor Urbis-
tondo, y el nuevo director ge
neral del leona. Los especialis
tas que darán estas clases, casi 
todos presentes en la reunión, 
desempeñan diversos cometi
dos en su vida profesional que 
los relaciona directamente con 
el tema del agua. 

DIRIGIDO A TÉCNICOS 
DE AYUNTAMIENTOS 
Luis Maestre, diputado dele

gado de Medio Ambiente, ma
nifestó en el citado acto que «el 
c u r s o e s t á d i r i g i d o 
básicamente a los técnicos de 
ayuntamiento, con el fin de 
que sean conscientes de la im
portancia que tiene el trata
miento de las aguas», y que «la 
enfermedad de nuestros ríos es 
preocupante, y por eso debe
mos apelar a la Administra
ción Central, para que, unidos 
en la labor, podamos sanear
los». Al final del acto expresó a 
los presentes que lo que se pre
tende es «que este curso sea 
{>roductivo y que tenga una va-
oración práctica». 

Posteriormente, en declara
ciones para CISNEROS expuso 
que de lo que se trata «es de 
que se tome conciencia de la 

Luis Maestre, diputado responsable de Medio Ambiente 

«LOS RÍOS DE 
DEBEN SER DI 

«La contaminación 
afecta a muchos de 
ellos. Esto repercute 

en la eutrofización de 
los embalses, que 

quedan inutilizados 
para el consumo 

humano» 

necesidad de depuración de las 
aguas, y que se tengan técnicas 
preparadas para que se pueda 
abordar». Por lo que repecta al 
estado de las aguas de la pro
vincia, Luis Maestre mostró su 
preocupación, y dijo de la si
tuación de las depuradoras de 
la provincia que «es horrible
mente mala. Hay muy pocas 
depuradoras, y donde las hay, 
la mayoría no funcionan. Los 

ríos de la provincia están muy 
contaminados, y esto repercute 
en la eutrofización de los em
balses, inutilizándolos para el 
consumo humano». 

Entre las medidas que desta
có el delegado de Medio Am
biente como necesarias para 
paliar esta situación, destaca el 
plan de saneamiento integral 
de Madrid. «Si queremos abor
dar el problema, hay que em
pezar por los municipios de la 
provincia, para poder llegar a 
que se pueda explotar su uso 
recreativo.» 

Una de las causas de la si
tuación actual está en que «has
ta ahora los ayuntamientos no 0 
se han preocupado por la de- g 
puración de sus aguas, porque 2 
realmente el pueblo que conta- ¡5 
mina no sufre las consecuen- ™ 
cias, sino el que está después 
en el recorrido del río». 

A. GARCIA-RUIZ 

Gran parte de los ríos madrileños presentan este lamentable aspecto^ 
curso quiere dotar a los ayuntamientos de técnicas adecuadas para eV" 

la creciente contaminación de las aguas 

Fuerza Nacional del Trabajo negociará el convenio 
del Hospital Provincial 

«ESTAMOS DISPUESTOS A 
DIALOGAR CON LA DIPUTACIÓN» 
Evelio Montes, representante legal de FNT, afirma también 

que su primer objetivo es restablecer la guardería 
y volver al horario anterior 

El 22 de enero quedó elegida por referéndum la comisión 
negociadora que discutirá el convenio colectivo del Hospital 

Provincial para el presente ejercicio. De un total de 4.590 votantes 
potenciales acudieron a las urnas 1.580, registrándose 

12 votos nulos y 75 en blanco 
De los 1.568 votos válidos ros logros sociales que preten-

508 fueron para la candidatura 
de FNT, 494 para la coalición 
formada por ÚGT y CC. OO. y 
491 para los no afiliados. En 
consecuencia quedó Fuerza 
Nacional del Trabajo como res
ponsable de llevar las conver
saciones con la empresa. Una 
nota destacada de estas eleccio
nes es el alto porcentaje de abs
tención, que alcanzó casi un 66 
por 100. 

Evelio Montes Valles, repre
sentante legal de FNT, mani-

den obtener para los trabajado
res del Hospital es «el restable
cimiento de la guardería para 
los niños y la vuelta al horario 
anterior, en turnos de siete ho
ras, pues no estamos de acuer
do con las siete horas y media 
de jornada laboral». Para Eve
lio Montes no tiene lógica en
trar un cuarto de hora antes y 
salir un cuarto de hora des
pués, y refiriéndose al conve
nio en el que se aceptaron las 
siete horas y media dijo que 

fiesta a este periódico que «pre- «nadie se esperaba que sé apro-
dialogar sobre una bara aquel convenio tan bueno tendemos 

base fijada entre'un 12 a un 15 
por 100 de subida salarial», y 
expresó que uno de los prime 

como decían». 
En otro capítulo de mejoras 

que pretenden introducirse 

después de las conversación, 
con la empresa «es que se a ^ 
ne un tanto por ciento más P 
trabajar los días festivos». 

BENEFICIOS PARA 
EL TRABAJADOR 

De cara a las negociación^ 
«trataremos de dialogar, no 
imponernos, y sacar tod 
aquellas mejoras que Pu e \¿ . 
revertir en beneficio del t r a51 
jador, siempre y cuando la ^ 
putación tenga la misma disp°„ 
sición. Por lo que respecta 
medidas endurecidas, dijo 1 
«de huelguecitas y de asaf̂  
bleas, nada; estamos dispueS"^ 
a dialogar y a respetar a la eVj 
presa. Estamos abiertos 
diálogo. La empresa es núes" 
fuente». 

A.G-"' 


